
12 Pièces

540 m²

Réf. 971

5 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Nichée  dans  les  collines  paisibles  de  Châteauneuf-Grasse,  cette

nouvelle villa de luxe vous attend au sein d'un domaine fermé exclusif,

idéalement  située  près  de  Valbonne  et  à  quelques  minutes  en  voiture

de l'aéroport international de Nice.Construite avec des matériaux de la

plus  haute  qualité,  cette  villa  ultra-moderne  offre  environ  540  m²

d'espace de vie, avec un plan ouvert comprenant un salon, une salle à

manger et une cuisine entièrement équipée. Des baies vitrées du sol au

plafond  s'ouvrent  sur  de  généreuses  terrasses,  offrant  une  vue

panoramique imprenable sur la mer. Toute la maison ...

Sole Agent : Nestled in the tranquil hills of Châteauneuf-Grasse, this luxurious new

villa awaits you within an exclusive gated estate, ideally located near Valbonne and

just  a  short  drive  from  Nice  International  Airport.Built  with  the  highest  quality

materials,  this  state-of-the-art  villa  offers  approximately  540  m²  of  living  space,

featuring an open-plan design that  includes a living room, dining area,  and a fully

equipped  kitchen.  Floor-to-ceiling  windows  open  onto  generous  terraces,  offering

breathtaking  panoramic  sea  views.  The  entire  home  is  automated  for  modern

convenience.Upstairs, ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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